



## Lumpenball bei den Innviertler-Trachtlern

### Beitrag

Am Samstag, den 1. Februar veranstalten die "Innviertler" aus Rosenheim einen Lumpenball im Gasthaus Antretter in Stephanskirchen. Dabei ist jedem selbst überlassen, ob er in Lumpen oder doch lieber als Lump die maskierte Faschingsgaudi besucht. Glanzvolle Höhepunkte werden der Auftritt der "Kastenuer Garde", die ihr komplettes Showprogramm zum Besten geben, und die Einlage der "Gletscherprinzen" sein. Zum Tanz spielen die "Tacos". Ausgerastet werden kann an der gut sortierten Bar. Beginn ist um 20 Uhr.

Bericht: Trachtenverein Innviertler

**BIKE SALE**  **bike PARK**  
ROSENHEIM

**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Rosenheim